

رقم المستند: 7009501350



مستند تأشيرة



بيانات الطلب

رقم المستند	7009501350	تاريخ المستند	1446/04/26
اسم الجهة الطالبة	جامعة الملك خالد	رقم الجوال	0558990699
العنوان	أبها	رقم سجل جهة العمل	
اسم جهة العمل			
الغرض من الزيارة	لدراسة بجامعة الملك خالد		

بيانات المطلوبين للزيارة

نوع التأشيرة	رقم جواز السفر	اسم المطلوب	جهة القيد	الجنس	الجنسية	صلة القرابة / المهنة	عدد مرات الدخول	مدة الإقامة باليوم
دراسة	21AF54332	DAOUD SANGARE	ابيدجان	ذكر	كوت دي فوار	لا يعمل	سفرة - 90 يوم	90
دراسة	20AD74717	HASSAN DOSSO	ابيدجان	ذكر	كوت دي فوار	لا يعمل	سفرة - 90 يوم	90
دراسة	23AL45959	ISSOUF TOURE	ابيدجان	ذكر	كوت دي فوار	لا يعمل	سفرة - 90 يوم	90
دراسة	23AL66095	LOSSENI SOUMAHORO	ابيدجان	ذكر	كوت دي فوار	لا يعمل	سفرة - 90 يوم	90
دراسة	21AH82635	MORY KEITA	ابيدجان	ذكر	كوت دي فوار	لا يعمل	سفرة - 90 يوم	90
دراسة	20AE05906	MOUSSA MANSOUR KARAMOKO	ابيدجان	ذكر	كوت دي فوار	لا يعمل	سفرة - 90 يوم	90
دراسة	22AK24839	MOUSSA TRAORE	ابيدجان	ذكر	كوت دي فوار	لا يعمل	سفرة - 90 يوم	90
دراسة	20AD34155	NAMORY MEITE	ابيدجان	ذكر	كوت دي فوار	لا يعمل	سفرة - 90 يوم	90
دراسة	20AF28528	OUMAR DOUMBIA	ابيدجان	ذكر	كوت دي فوار	لا يعمل	سفرة - 90 يوم	90
دراسة	20AE27158	SOUALIO MEITE	ابيدجان	ذكر	كوت دي فوار	لا يعمل	سفرة - 90 يوم	90

التعليمات

إشعار قبول - Admission Notification

Dear Applicant	MORY KEITA				المكرم الطالب	
Passport number	21AH82635	Nationality	Cote d'ivoire	الجنسية	21AH82635	رقم الجواز
We would like to inform you that your admission request has been accepted in the degree described below at King Khalid University via scholarship program for the second semester of academic year 2025 AD, therefore, we hope that you must review Saudi Arabia Embassy in your country obtained below; to complete the required procedures to travel to Saudi Arabia to study, please bring the required documents according to your degree. Note that the study for the academic year 1446 AH begins on 12/07/1446 AH, corresponding to 12/01/2025 AD.			نفيدكم بأنه تم قبولكم للدراسة في المرحلة الموضحة أدناه، بجامعة الملك خالد عن طريق المنح الدراسية للفصل الدراسي الثاني من العام الجامعي ١٤٤٦هـ، لذا نأمل منكم مراجعة سفارة خادم الحرمين الشريفين في عاصمتكم دولتكم الموضحة أدناه؛ لإنهاء إجراءات قدومكم إلى المملكة العربية السعودية لبدء الدراسة، وإحضار الملفات المطلوبة وفق المرحلة الدراسية، علماً بأن الدراسة للفصل الثاني ١٤٤٦هـ تبدأ بتاريخ ١٢-٠٧-١٤٤٦هـ الموافق ١٢-٠١-٢٠٢٥م.			
Educational degree	Bachelor		المرحلة الدراسية		بكالوريوس	
Destination	ABIDJAN		جهة القدوم		أبيدجان	
Required Documents (According to Educational Degree)			المستندات المطلوبة اصطحابها لمراجعة السفارة (وفق المرحلة الدراسية)			
Bachelor's Degree	1. Original valid passport. 2. Original secondary school certificate. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct (if found).		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل وثيقة الثانوية العامة. ٣. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٤. شهادة حسن السيرة والسلوك (إن وجدت).		مرحلة البكالوريوس	
Master's Degree	1. Original valid passport. 2. Original Bachelor's degree and academic record. 3. Two academic recommendation letters from former faculty members. 4. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 5. Certificate of good conduct.		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة البكالوريوس والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتين توصية أكاديمية من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.		مرحلة الماجستير	
Doctoral	1. Original Master's degree and academic record. 2. Two academic recommendation letters from former faculty members. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct.		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة الماجستير والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتين توصية أكاديمية من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.		مرحلة الدكتوراه	
Visa Number	7009501350	7001354922	رقم سجل الجامعة	7009501350	رقم التأشيرة	
For enquires	00966172419476	menah-admission@kku.edu.sa	0٠٩٦٦١٧٢٤١٩٤٧٦	للاستعلام		
HOA. Department	Mr. Misfer Abdulrahman Alqahtani		رئيس قسم القبول والتسجيل	رئيس قسم القبول والتسجيل		
(Stamp) الختم					التوقيع (Signature)	
			2024/11/26 م		التاريخ (Date)	
			١٤٤٦/٠٥/٢٤ هـ			

إشعار قبول - Admission Notification

Dear Applicant	MOUSSA MANSOUR KARAMOKO					المكرم الطالب
Passport number	20AE05906	Nationality	Cote d'ivoire	الجنسية	20AE05906	رقم الجواز
We would like to inform you that your admission request has been accepted in the degree described below at King Khalid University via scholarship program for the second semester of academic year 2025 AD, therefore, we hope that you must review Saudi Arabia Embassy in your country obtained below; to complete the required procedures to travel to Saudi Arabia to study, please bring the required documents according to your degree. Note that the study for the academic year 1446 AH begins on 12/07/1446 AH, corresponding to 12/01/2025 AD.			نفيدكم بأنه تم قبولكم للدراسة في المرحلة الموضحة أدناه، بجامعة الملك خالد عن طريق المنح الدراسية للفصل الدراسي الثاني من العام الجامعي ١٤٤٦هـ، لذا نأمل منكم مراجعة سفارة خادم الحرمين الشريفين في عاصمتكم الموضحة أدناه؛ لإنهاء إجراءات قدمكم إلى المملكة العربية السعودية لبدء الدراسة، وإحضار الملفات المطلوبة وفق المرحلة الدراسية، علماً بأن الدراسة للفصل الثاني ١٤٤٦هـ تبدأ بتاريخ ١٢-٠٧-١٤٤٦هـ الموافق ١٢-٠١-٢٠٢٥م.			
Educational degree	Bachelor		المرحلة الدراسية		بكالوريوس	
Destination	ABIDJAN		جهة القدوم		أبيدجان	
Required Documents (According to Educational Degree)			المستندات المطلوبة اصطحابها لمراجعة السفارة (وفق المرحلة الدراسية)			
Bachelor's Degree	1. Original valid passport. 2. Original secondary school certificate. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct (if found).		مرحلة البكالوريوس		١. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل وثيقة الثانوية العامة. ٣. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٤. شهادة حسن السيرة والسلوك (إن وجدت).	
Master's Degree	1. Original valid passport. 2. Original Bachelor's degree and academic record. 3. Two academic recommendation letters from former faculty members. 4. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 5. Certificate of good conduct.		مرحلة الماجستير		١. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة البكالوريوس والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتين توصية أكاديمية من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.	
Doctoral	1. Original Master's degree and academic record. 2. Two academic recommendation letters from former faculty members. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct.		مرحلة الدكتوراه		١. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة الماجستير والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتين توصية أكاديمية من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.	
Visa Number	7009501350	7001354922	رقم سجل الجامعة	7009501350	رقم التأشيرة	
For enquires	00966172419476	menah-admission@kku.edu.sa	00966172419476		للاستعلام	
HOA. Department	Mr. Misfer Abdulrahman Alqahtani		رئيس قسم القبول والتسجيل		رئيس قسم القبول والتسجيل	
(Stamp) الختم					التوقيع (Signature)	
			2024/11/26 م		التاريخ (Date)	
			١٤٤٦/٠٥/٢٤ هـ			

إشعار قبول - Admission Notification

Dear Applicant		LOSSENI SOUMAHORO				المكرم الطالب
Passport number	23AL66095	Nationality	Cote d'ivoire	الجنسية	23AL66095	رقم الجواز
We would like to inform you that your admission request has been accepted in the degree described below at King Khalid University via scholarship program for the second semester of academic year 2025 AD, therefore, we hope that you must review Saudi Arabia Embassy in your country obtained below; to complete the required procedures to travel to Saudi Arabia to study, please bring the required documents according to your degree. Note that the study for the academic year 1446 AH begins on 12/07/1446 AH, corresponding to 12/01/2025 AD.		نفيدكم بأنه تم قبولكم للدراسة في المرحلة الموضحة أدناه، بجامعة الملك خالد عن طريق المنح الدراسية للفصل الدراسي الثاني من العام الجامعي ١٤٤٦هـ، لذا نأمل منكم مراجعة سفارة خادم الحرمين الشريفين في عاصمتكم الموضحة أدناه؛ لإنهاء إجراءات قدمكم إلى المملكة العربية السعودية لبدء الدراسة، وإحضار الملفات المطلوبة وفق المرحلة الدراسية، علماً بأن الدراسة للفصل الثاني ١٤٤٦هـ تبدأ بتاريخ ١٢-٠٧-١٤٤٦هـ الموافق ١٢-٠١-٢٠٢٥م.				
Educational degree	Bachelor	المرحلة الدراسية	بكالوريوس			
Destination	ABIDJAN	جهة القدوم	أبيدجان			
Required Documents (According to Educational Degree)		المستندات المطلوبة اصطحابها لمراجعة السفارة (وفق المرحلة الدراسية)				
Bachelor's Degree	1. Original valid passport. 2. Original secondary school certificate. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct (if found).	١. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل وثيقة الثانوية العامة. ٣. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٤. شهادة حسن السيرة والسلوك (إن وجدت).			مرحلة البكالوريوس	
Master's Degree	1. Original valid passport. 2. Original Bachelor's degree and academic record. 3. Two academic recommendation letters from former faculty members. 4. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 5. Certificate of good conduct.	١. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة البكالوريوس والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتين توصيتين أكاديميتين من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.			مرحلة الماجستير	
Doctoral	1. Original Master's degree and academic record. 2. Two academic recommendation letters from former faculty members. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct.	١. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة الماجستير والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتين توصيتين أكاديميتين من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.			مرحلة الدكتوراه	
Visa Number	7009501350	7001354922	رقم سجل الجامعة	7009501350	رقم التأشيرة	
For enquires	00966172419476	menah-admission@kku.edu.sa		00966172419476	للاستعلام	
HOA. Department	Mr. Misfer Abdulrahman Alqahtani		رئيس قسم القبول والتسجيل / مسفر بن عبد الرحمن القحطاني			
(Stamp) الختم					التوقيع (Signature)	
			2024/11/26 م		التاريخ (Date)	
			١٤٤٦/٠٥/٢٤ هـ			

إشعار قبول - Admission Notification

Dear Applicant	ISSOUF TOURE				المكرم الطالب	
Passport number	23AL45959	Nationality	Cote d'ivoire	الجنسية	23AL45959	رقم الجواز
We would like to inform you that your admission request has been accepted in the degree described below at King Khalid University via scholarship program for the second semester of academic year 2025 AD, therefore, we hope that you must review Saudi Arabia Embassy in your country obtained below; to complete the required procedures to travel to Saudi Arabia to study, please bring the required documents according to your degree. Note that the study for the academic year 1446 AH begins on 12/07/1446 AH, corresponding to 12/01/2025 AD.			نفيدكم بأنه تم قبولكم للدراسة في المرحلة الموضحة أدناه، بجامعة الملك خالد عن طريق المنح الدراسية للفصل الدراسي الثاني من العام الجامعي ١٤٤٦هـ، لذا نأمل منكم مراجعة سفارة خادم الحرمين الشريفين في عاصمتكم دولتكم الموضحة أدناه؛ لإنهاء إجراءات قدموكم إلى المملكة العربية السعودية لبدء الدراسة، وإحضار الملفات المطلوبة وفق المرحلة الدراسية، علماً بأن الدراسة للفصل الثاني ١٤٤٦هـ تبدأ بتاريخ ١٢-٠٧-١٤٤٦هـ الموافق ١٢-٠١-٢٠٢٥م.			
Educational degree	Bachelor		المرحلة الدراسية		بكالوريوس	
Destination	ABIDJAN		جهة القدوم		أبيدجان	
Required Documents (According to Educational Degree)			المستندات المطلوبة اصطحابها لمراجعة السفارة (وفق المرحلة الدراسية)			
Bachelor's Degree	1. Original valid passport. 2. Original secondary school certificate. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct (if found).		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل وثيقة الثانوية العامة. ٣. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٤. شهادة حسن السيرة والسلوك (إن وجدت).		مرحلة البكالوريوس	
Master's Degree	1. Original valid passport. 2. Original Bachelor's degree and academic record. 3. Two academic recommendation letters from former faculty members. 4. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 5. Certificate of good conduct.		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة البكالوريوس والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتين توصيتين أكاديميتين من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.		مرحلة الماجستير	
Doctoral	1. Original Master's degree and academic record. 2. Two academic recommendation letters from former faculty members. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct.		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة الماجستير والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتين توصيتين أكاديميتين من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.		مرحلة الدكتوراه	
Visa Number	7009501350	7001354922	رقم سجل الجامعة	7009501350	رقم التأشيرة	
For enquires	00966172419476	menah-admission@kku.edu.sa	0٠٩٦٦١٧٢٤١٩٤٧٦	للاستعلام		
HOA. Department	Mr. Misfer Abdulrahman Alqahtani		رئيس قسم القبول والتسجيل		رئيس قسم القبول والتسجيل	
(Stamp) الختم					التوقيع (Signature)	
			2024/11/26 م		التاريخ (Date)	
			١٤٤٦/٠٥/٢٤ هـ			

إشعار قبول - Admission Notification

Dear Applicant	HASSAN DOSSO				المكرم الطالب	
Passport number	20AD74717	Nationality	Cote d'ivoire	الجنسية	20AD74717	رقم الجواز
We would like to inform you that your admission request has been accepted in the degree described below at King Khalid University via scholarship program for the second semester of academic year 2025 AD, therefore, we hope that you must review Saudi Arabia Embassy in your country obtained below; to complete the required procedures to travel to Saudi Arabia to study, please bring the required documents according to your degree. Note that the study for the academic year 1446 AH begins on 12/07/1446 AH, corresponding to 12/01/2025 AD.			نفيدكم بأنه تم قبولكم للدراسة في المرحلة الموضحة أدناه، بجامعة الملك خالد عن طريق المنح الدراسية للفصل الدراسي الثاني من العام الجامعي ١٤٤٦هـ، لذا نأمل منكم مراجعة سفارة خادم الحرمين الشريفين في عاصمتكم دولتكم الموضحة أدناه؛ لإنهاء إجراءات قدومكم إلى المملكة العربية السعودية لبدء الدراسة، وإحضار الملفات المطلوبة وفق المرحلة الدراسية، علماً بأن الدراسة للفصل الثاني ١٤٤٦هـ تبدأ بتاريخ ١٢-٠٧-١٤٤٦هـ الموافق ١٢-٠١-٢٠٢٥م.			
Educational degree	Bachelor		المرحلة الدراسية		بكالوريوس	
Destination	ABIDJAN		جهة القدوم		أبيدجان	
Required Documents (According to Educational Degree)			المستندات المطلوبة اصطحابها لمراجعة السفارة (وفق المرحلة الدراسية)			
Bachelor's Degree	1. Original valid passport. 2. Original secondary school certificate. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct (if found).		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل وثيقة الثانوية العامة. ٣. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٤. شهادة حسن السيرة والسلوك (إن وجدت).		مرحلة البكالوريوس	
Master's Degree	1. Original valid passport. 2. Original Bachelor's degree and academic record. 3. Two academic recommendation letters from former faculty members. 4. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 5. Certificate of good conduct.		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة البكالوريوس والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتى توصية أكاديمية من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.		مرحلة الماجستير	
Doctoral	1. Original Master's degree and academic record. 2. Two academic recommendation letters from former faculty members. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct.		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة الماجستير والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتى توصية أكاديمية من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.		مرحلة الدكتوراه	
Visa Number	7009501350	7001354922	رقم سجل الجامعة	7009501350	رقم التأشيرة	
For enquires	00966172419476	menah-admission@kku.edu.sa	0٠٩٦٦١٧٢٤١٩٤٧٦	للاستعلام		
HOA. Department	Mr. Misfer Abdulrahman Alqahtani		رئيس قسم القبول والتسجيل		رئيس قسم القبول والتسجيل	
(Stamp) الختم					التوقيع (Signature)	
			2024/11/26م		التاريخ (Date)	
			١٤٤٦/٠٥/٢٤هـ			

إشعار قبول - Admission Notification

Dear Applicant	OUMAR DOUMBIA				المكرم الطالب	
Passport number	20AF28528	Nationality	Cote d'ivoire	الجنسية	20AF28528	رقم الجواز
We would like to inform you that your admission request has been accepted in the degree described below at King Khalid University via scholarship program for the second semester of academic year 2025 AD, therefore, we hope that you must review Saudi Arabia Embassy in your country obtained below; to complete the required procedures to travel to Saudi Arabia to study, please bring the required documents according to your degree. Note that the study for the academic year 1446 AH begins on 12/07/1446 AH, corresponding to 12/01/2025 AD.			نفيدكم بأنه تم قبولكم للدراسة في المرحلة الموضحة أدناه، بجامعة الملك خالد عن طريق المنح الدراسية للفصل الدراسي الثاني من العام الجامعي ١٤٤٦هـ، لذا نأمل منكم مراجعة سفارة خادم الحرمين الشريفين في عاصمتكم دولتكم الموضحة أدناه؛ لإنهاء إجراءات قدومكم إلى المملكة العربية السعودية لبدء الدراسة، وإحضار الملفات المطلوبة وفق المرحلة الدراسية، علماً بأن الدراسة للفصل الثاني ١٤٤٦هـ تبدأ بتاريخ ١٢-٠٧-١٤٤٦هـ الموافق ١٢-٠١-٢٠٢٥م.			
Educational degree	Bachelor		المرحلة الدراسية		بكالوريوس	
Destination	ABIDJAN		جهة القدوم		أبيدجان	
Required Documents (According to Educational Degree)			المستندات المطلوبة اصطحابها لمراجعة السفارة (وفق المرحلة الدراسية)			
Bachelor's Degree	1. Original valid passport. 2. Original secondary school certificate. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct (if found).		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل وثيقة الثانوية العامة. ٣. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٤. شهادة حسن السيرة والسلوك (إن وجدت).		مرحلة البكالوريوس	
Master's Degree	1. Original valid passport. 2. Original Bachelor's degree and academic record. 3. Two academic recommendation letters from former faculty members. 4. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 5. Certificate of good conduct.		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة البكالوريوس والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتين توصيتين أكاديميتين من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.		مرحلة الماجستير	
Doctoral	1. Original Master's degree and academic record. 2. Two academic recommendation letters from former faculty members. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct.		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة الماجستير والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتين توصيتين أكاديميتين من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.		مرحلة الدكتوراه	
Visa Number	7009501350	7001354922	رقم سجل الجامعة	7009501350	رقم التأشيرة	
For enquires	00966172419476	menah-admission@kku.edu.sa	00966172419476		للاستعلام	
HOA. Department	Mr. Misfer Abdulrahman Alqahtani		رئيس قسم القبول والتسجيل		رئيس قسم القبول والتسجيل	
(Stamp) الختم					التوقيع (Signature)	
			2024/11/26 م		التاريخ (Date)	
			١٤٤٦/٠٥/٢٤ هـ			

إشعار قبول - Admission Notification

Dear Applicant	MOUSSA TRAORE				المكرم الطالب	
Passport number	22AK24839	Nationality	Cote d'ivoire	الجنسية	22AK24839	رقم الجواز
We would like to inform you that your admission request has been accepted in the degree described below at King Khalid University via scholarship program for the second semester of academic year 2025 AD, therefore, we hope that you must review Saudi Arabia Embassy in your country obtained below; to complete the required procedures to travel to Saudi Arabia to study, please bring the required documents according to your degree. Note that the study for the academic year 1446 AH begins on 12/07/1446 AH, corresponding to 12/01/2025 AD.		نفيدكم بأنه تم قبولكم للدراسة في المرحلة الموضحة أدناه، بجامعة الملك خالد عن طريق المنح الدراسية للفصل الدراسي الثاني من العام الجامعي ١٤٤٦هـ، لذا نأمل منكم مراجعة سفارة خادم الحرمين الشريفين في عاصمتكم الموضحة أدناه؛ لإنهاء إجراءات قدومكم إلى المملكة العربية السعودية لبدء الدراسة، وإحضار الملفات المطلوبة وفق المرحلة الدراسية، علماً بأن الدراسة للفصل الثاني ١٤٤٦هـ تبدأ بتاريخ ١٢-٠٧-١٤٤٦هـ الموافق ١٢-٠١-٢٠٢٥م.				
Educational degree	Bachelor		المرحلة الدراسية		بكالوريوس	
Destination	ABIDJAN		جهة القدوم		أبيدجان	
Required Documents (According to Educational Degree)		المستندات المطلوبة اصطحابها لمراجعة السفارة (وفق المرحلة الدراسية)				
Bachelor's Degree	1. Original valid passport. 2. Original secondary school certificate. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct (if found).		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل وثيقة الثانوية العامة. ٣. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٤. شهادة حسن السيرة والسلوك (إن وجدت).		مرحلة البكالوريوس	
Master's Degree	1. Original valid passport. 2. Original Bachelor's degree and academic record. 3. Two academic recommendation letters from former faculty members. 4. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 5. Certificate of good conduct.		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة البكالوريوس والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتى توصية أكاديمية من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.		مرحلة الماجستير	
Doctoral	1. Original Master's degree and academic record. 2. Two academic recommendation letters from former faculty members. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct.		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة الماجستير والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتى توصية أكاديمية من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.		مرحلة الدكتوراه	
Visa Number	7009501350	7001354922	رقم سجل الجامعة	7009501350	رقم التأشيرة	
For enquires	00966172419476	menah-admission@kku.edu.sa	0٠٩٦٦١٧٢٤١٩٤٧٦	للاستعلام		
HOA. Department	Mr. Misfer Abdulrahman Alqahtani		رئيس قسم القبول والتسجيل		م/ مسفر بن عبد الرحمن القحطاني	
(Stamp) الختم					التوقيع (Signature)	
			2024/11/26 م		التاريخ (Date)	
			١٤٤٦/٠٥/٢٤ هـ			

إشعار قبول - Admission Notification

Dear Applicant	DAOUD SANGARE				المكرم الطالب	
Passport number	21AF54332	Nationality	Cote d'ivoire	الجنسية	21AF54332	رقم الجواز
We would like to inform you that your admission request has been accepted in the degree described below at King Khalid University via scholarship program for the second semester of academic year 2025 AD, therefore, we hope that you must review Saudi Arabia Embassy in your country obtained below; to complete the required procedures to travel to Saudi Arabia to study, please bring the required documents according to your degree. Note that the study for the academic year 1446 AH begins on 12/07/1446 AH, corresponding to 12/01/2025 AD.			نفيدكم بأنه تم قبولكم للدراسة في المرحلة الموضحة أدناه، بجامعة الملك خالد عن طريق المنح الدراسية للفصل الدراسي الثاني من العام الجامعي ١٤٤٦هـ، لذا نأمل منكم مراجعة سفارة خادم الحرمين الشريفين في عاصمتكم الموضحة أدناه؛ لإنهاء إجراءات قدومكم إلى المملكة العربية السعودية لبدء الدراسة، وإحضار الملفات المطلوبة وفق المرحلة الدراسية، علماً بأن الدراسة للفصل الثاني ١٤٤٦هـ تبدأ بتاريخ ١٢-٠٧-١٤٤٦هـ الموافق ١٢-٠١-٢٠٢٥م.			
Educational degree	Bachelor		المرحلة الدراسية		بكالوريوس	
Destination	ABIDJAN		جهة القدوم		أبيدجان	
Required Documents (According to Educational Degree)			المستندات المطلوبة اصطحابها لمراجعة السفارة (وفق المرحلة الدراسية)			
Bachelor's Degree	1. Original valid passport. 2. Original secondary school certificate. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct (if found).		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل وثيقة الثانوية العامة. ٣. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٤. شهادة حسن السيرة والسلوك (إن وجدت).		مرحلة البكالوريوس	
Master's Degree	1. Original valid passport. 2. Original Bachelor's degree and academic record. 3. Two academic recommendation letters from former faculty members. 4. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 5. Certificate of good conduct.		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة البكالوريوس والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتى توصية أكاديمية من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.		مرحلة الماجستير	
Doctoral	1. Original Master's degree and academic record. 2. Two academic recommendation letters from former faculty members. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct.		1. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة الماجستير والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتى توصية أكاديمية من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.		مرحلة الدكتوراه	
Visa Number	7009501350	7001354922	رقم سجل الجامعة	7009501350	رقم التأشيرة	
For enquires	00966172419476	menah-admission@kku.edu.sa	00966172419476		للاستعلام	
HOA. Department	Mr. Misfer Abdulrahman Alqahtani		رئيس قسم القبول والتسجيل / مسفر بن عبد الرحمن القحطاني			
(Stamp) الختم					التوقيع (Signature)	
			2024/11/26 م		التاريخ (Date)	
			١٤٤٦/٠٥/٢٤ هـ			

إشعار قبول - Admission Notification

Dear Applicant	SOUALIO MEITE					المكرم الطالب
Passport number	20AE27158	Nationality	Cote d'ivoire	الجنسية	20AE27158	رقم الجواز
We would like to inform you that your admission request has been accepted in the degree described below at King Khalid University via scholarship program for the second semester of academic year 2025 AD, therefore, we hope that you must review Saudi Arabia Embassy in your country obtained below; to complete the required procedures to travel to Saudi Arabia to study, please bring the required documents according to your degree. Note that the study for the academic year 1446 AH begins on 12/07/1446 AH, corresponding to 12/01/2025 AD.			نفيدكم بأنه تم قبولكم للدراسة في المرحلة الموضحة أدناه، بجامعة الملك خالد عن طريق المنح الدراسية للفصل الدراسي الثاني من العام الجامعي ١٤٤٦هـ، لذا نأمل منكم مراجعة سفارة خادم الحرمين الشريفين في عاصمتكم دولتكم الموضحة أدناه؛ لإنهاء إجراءات قدموكم إلى المملكة العربية السعودية لبدء الدراسة، وإحضار الملفات المطلوبة وفق المرحلة الدراسية، علماً بأن الدراسة للفصل الثاني ١٤٤٦هـ تبدأ بتاريخ ١٢-٠٧-١٤٤٦هـ الموافق ١٢-٠١-٢٠٢٥م.			
Educational degree	Bachelor	المرحلة الدراسية	بكالوريوس			
Destination	ABIDJAN	جهة القدوم	أبيدجان			
Required Documents (According to Educational Degree)		المستندات المطلوبة اصطحابها لمراجعة السفارة (وفق المرحلة الدراسية)				
Bachelor's Degree	1. Original valid passport. 2. Original secondary school certificate. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct (if found).	مرحلة البكالوريوس	١. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل وثيقة الثانوية العامة. ٣. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٤. شهادة حسن السيرة والسلوك (إن وجدت).			
Master's Degree	1. Original valid passport. 2. Original Bachelor's degree and academic record. 3. Two academic recommendation letters from former faculty members. 4. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 5. Certificate of good conduct.	مرحلة الماجستير	١. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة البكالوريوس والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتين توصيتين أكاديميتين من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.			
Doctoral	1. Original Master's degree and academic record. 2. Two academic recommendation letters from former faculty members. 3. A medical report shows your safety of infectious diseases and your ability to study. 4. Certificate of good conduct.	مرحلة الدكتوراه	١. أصل جواز السفر ساري المفعولية. ٢. أصل شهادة الماجستير والسجل الأكاديمي. ٣. رسالتين توصيتين أكاديميتين من أعضاء هيئة تدريس سابقين. ٤. تقرير طبي يفيد بسلامتكم من الأمراض المعدية وقدرتكم على الدراسة. ٥. شهادة حسن السيرة والسلوك.			
Visa Number	7009501350	رقم التأشيرة	7009501350	رقم سجل الجامعة	7001354922	
For enquires	00966172419476	للاستعلام	00966172419476	menah-admission@kku.edu.sa		
HOA. Department	Mr. Misfer Abdulrahman Alqahtani	رئيس قسم القبول والتسجيل	رئيس قسم القبول والتسجيل	مسفر بن عبد الرحمن القحطاني		
(Stamp) الختم		التوقيع (Signature)		التاريخ (Date)	2024/11/26 ١٤٤٦/٠٥/٢٤	